
**УКАЗАТЕЛЬ СОДЕРЖАНИЯ ЖУРНАЛА
«ЭКОНОМИЧЕСКИЕ И СОЦИАЛЬНО-ГУМАНИТАРНЫЕ
ИССЛЕДОВАНИЯ» ЗА 2024 Г.**

**Экономика инновационного развития:
теория и практика**

Алаторцева О. А., Малахова Н. А., Сухарева Д. В., Луковкин Н. Р. Проблемы и перспективы финансово-экономической деятельности предприятий современной микроэлектроники — № 1 (41). С. 6—19.

Алаторцева О. А., Никифорова Д. С., Горбунова А. Д., Гареева В. Р. Особенности и основные проблемы развития малого и среднего бизнеса в России — № 2 (42). С. 6—18.

Анискин Ю. П. Модель факторного анализа экономического состояния компании в управлении инновационным развитием — № 1 (41). С. 20—28.

Бертош Е. В. Международное научно-техническое сотрудничество в развитии креативной экономики (на примере Республики Беларусь) — № 3 (43). С. 6—16.

Большаков С. Н., Большакова Ю. М. О направлениях экономической интеграции стран Евразийского экономического союза (ЕАЭС) — № 4 (44). С. 6—18.

Бударов А. Ю. Управление самоорганизацией интегрированных бизнес-структур — № 4 (44). С. 19—27.

Егоров В. Г., Битбунов Л. В. Образование как фактор роста солидарной экономики — № 2 (42). С. 19—39.

Егорычева Е. В., Ильина Е. А., Маркеева В. А. Оценка влияния инвестиций в персонал IT-компаний на интеллектуальный капитал и рентабельность активов — № 2 (42). С. 40—51.

Квашнева А. Е.

Взаимодействие малого бизнеса и государства в концепции социального капитала — № 3 (43). С. 17—27.

Управление знаниями: теория, методология, технология и оценка корпоративных практик — № 4 (44). С. 28—38.

Кознов А. Б. Особенности цифровой трансформации бизнес-процессов организаций — № 1 (41). С. 29—38.

Кузнецова М. И., Соловьева Е. А., Спиридонова Г. В. Тренды российской ветеринарной фарминдустрии: риски и развитие — № 2 (42). С. 52—61.

Мальков Д. Э., Комарова А. В. Профсоюзы как институт корпоративной социальной ответственности в нефтегазовой организации — № 2 (42). С. 62—67.

Мельников В. В. Воздействие санкций на строительную отрасль России: текущее состояние и перспективы отраслевого развития — № 1 (41). С. 39—51.

Морозова Е. А., Юров А. А. Компетенции и компетентность работников: общее и особенное — № 1 (41). С. 52—61.

Мрочко В. Л., Тюляев Н. В. SMM-стратегия продвижения товаров и услуг на примере российской розничной торговли — № 1 (41). С. 62—70.

Нечаев А. В. Современные транспортные коридоры России: проблемы и перспективы развития — № 4 (44). С. 39—48.

Полухина С. А., Свириденков К. А. Новации законодательства в бухгалтерском учете нематериальных активов — № 4 (44). С. 49—54.

Саврин А. Ю. Взаимосвязь между видами финансового мошенничества и финансовыми системами стран мира — № 1 (41). С. 71—79.

Салиенко Н. В., Соколов Г. А. Корпоративная социальная ответственность в оборонной отрасли: сравнительный анализ и перспективы для России — № 1 (41). С. 80—92.

Седова О. В. Управление рисками высокотехнологического проекта — № 4 (44). С. 55—61.

Спиридонова Г. В., Мрочко В. Л. Цифровой маркетинг и специфика его применения в B2B-секторе — № 1 (41). С. 93—103.

Спиридонова Г. В., Мрочко В. Л., Тарасов М. Д. Ресурсы искусственного интеллекта в защите российского бизнеса от киберугроз — № 3 (43). С. 28—39.

Стрижак А. Ю., Пекарская О. А. Зависимость уровня цифрового мошенничества, совершённого с помощью методов социальной инженерии, от экономических факторов в субъектах Российской Федерации — № 2 (42). С. 68—83.

Тихомирова И. И., Андреева А. А. Трансформация моделей управления потребительским поведением в условиях цифровой экономики — № 4 (44). С. 62—71.

У Хуэйсинь, Чжоу Тун. Теоретические и практические этические основы социализма в контексте углубления реформ — № 4 (44). С. 72—85.

Хижак Н. П., Мардар Д. А., Пивкина А. В. Оценка системы образования Российской Федерации в контексте развития человеческого капитала — № 1 (41). С. 104—116.

Философия: мир в человеке и человек в мире

Андрюченко Е. В., Корнюхов Д. В. Лидерство как реализация личностного потенциала — № 3 (43). С. 40—50.

Андрюченко Е. В., Романова А. С. Интернальные факторы саморазвития личности в философском измерении — № 2 (42). С. 84—92.

Андрюченко Е. В., Романова А. С. Механизм формирования субъектности как основы личностного саморазвития: философский анализ — № 1 (41). С. 117—126.

Антипенко Ю. Т. Интериоризация ценности единства как фактор духовно-нравственного развития личности — № 1 (41). С. 127—133.

Аракелян М. А., Попова Е. А., Богданова И. С. Нравственные основания и ценностные приоритеты современного Интернета — № 2 (42). С. 93—103.

Баянов К. Р., Павлова Н. П. Анализ кризисных явлений в образовании и путей их преодоления — № 1 (41). С. 134—138.

Бурик М. Л. Проблема начала или минимальной предельной единицы человеческого сознания в становлении исторической субъектности в оптике философии Лейбница, Декарта и Спинозы — № 2 (42). С. 104—110.

Гришанова Е. В. Бытие природы как объект эстетической трансформации — № 2 (42). С. 111—120.

Драгун Е. В.

Модель гибридной личности «человек-машина»: наделенный душой механизм в философии Рене Декарта — № 4 (44). С. 86—96.

Модель мифологического героя как инстру-

мент социальной инженерии: формирование гибрида личностной идентичности — № 3 (43). С. 51—60.

Дубова А. А., Бабаева Д. С. Место и роль современного графического дизайна в эволюции форм коммуникации — № 3 (43). С. 61—68.

Закиров С. А. Социально-философские аспекты применения игровых практик в современном мире — № 2 (42). С. 121—127.

Зацепина Д. Ю. Идеи соборности в русской философии: модернисты vs традиционалисты — № 2 (42). С. 128—134.

Кальней М. С. Проблемы и противоречия модернизации социального бытия в западноевропейской культуре — № 2 (42). С. 135—142.

Кнэшт Н. П.

Изменение «структуры чувств» поколений советской и постсоветской России в свете аналитики Возвышенного — № 1 (41). С. 139—147. Роль философии в формировании классической модели научного познания — № 3 (43). С. 69—83.

Князев В. Н. Эпистемологические аспекты становления воззрений на электромагнетизм — № 3 (43). С. 84—93.

Лебедев В. Ю., Удалова Л. В. Кризис современности как причина суицида — № 4 (44). С. 97—108.

Листратенко Н. В. Проблема субъектности в работах Э. В. Ильенкова — № 4 (44). С. 109—116.

Лобастов Г. В. Вместе. В пространстве смыслов Э. В. Ильенкова (философическое эссе) — № 2 (42). С. 143—156.

Михайлина С. А., Хен Ю. В. Зрелое классическое естествознание и становление социально-гуманитарных наук в XIX в. — № 3 (43). С. 94—106.

Морозов М. Ю. Прощание с Загорским экспериментом — № 4 (44). С. 117—132.

Наумов А. В. Искусственный интеллект и проблемы этики — № 4 (44). С. 133—141.

Петрова Е. И., Одицова Е. А. Социальная и гражданская идентичность в парадигме гражданского общества — № 3 (43). С. 107—113.

Плужникова Н. Н. Инженерное, социальное и антропологическое измерения техники: тринитарное единство — № 4 (44). С. 142—145.

Равочкин Н. Н., Растимешина Т. В. Трансформация инструментария этики в эпоху цифровизации: философский анализ. Часть 1 — № 3 (43). С. 114—121.

Равочкин Н. Н. Трансформация инструментария этики в эпоху цифровизации: философский анализ. Часть 2 — № 4 (44). С. 146—157.

Равочкин Н. Н., Филимонова Д. О., Каторгин И. С. Формирование вкусов и предпочтений в современном обществе: философский анализ — № 2 (42). С. 157—167.

Равочкин Н. Н., Яцевич М. Ю. Социокультурные основания представлений о здоровом питании: философский анализ — № 1 (41). С. 148—158.

Растимешина Т. В., Лункина Ю. В. Необъяснимое и непознанное в зеркале общественного сознания: к дискуссии о качестве советского образования. Часть 2. Советский «коллективизм» как путь к социальной атомизации — № 4 (44). С. 158—166.

Рябова Е. Ю. Концепция этичного потребления в условиях цифровизации — № 1 (41). С. 159—164.

Удалова Л. В., Забелина Т. А. Критическое мышление и игра как способ его развития: рефлексивный аспект — № 1 (41). С. 165—173.

Самольянов О. А. Феноменология лидерства (на примере трилогии Дж. Р. Р. Толкина «Властелин колец») — № 3 (43). С. 122—130.

Чибисов О. Н.

Проблема сильного искусственного интеллекта в философии Э. В. Ильенкова — № 4 (44). С. 167—175.

Философские подходы к проблеме создания искусственного интеллекта — № 2 (42). С. 168—183.

К 100-летию со дня рождения

Э. В. Ильенкова:

XXV Международная научная конференция «Ильенковские чтения»

Лобастов Г. В. Вступительное слово — № 3 (43). С. 131.

Казанцев О. А. Минимизация формализации: прагматическая аналитика Куайна и практический материализм Науменко — № 3 (43). С. 132—140.

Лобастов Г. В. Боль среди одиночества. К столетию со дня рождения Эвальда Васильевича

Ильенкова (экзистенциальное эссе) — № 3 (43). С. 141—153.

Морозов М. Ю. Проблема идеального и социального солипсизм: к диалогу Э. В. Ильенкова и М. А. Лифшица. Часть 1 — № 3 (43). С. 154—163.

Суханов В. Н. Э. В. Ильенков и логика познавательного процесса — № 3 (43). С. 164—172.

Ляшко И. А. Ильенковские чтения — 2024: обзор международной научной конференции — № 3 (43). С. 173—181.

Педагогическая система координат: образование, воспитание, развитие человека

Байдикова Н. Л., Давиденко Е. С., Бирюков М. С., Николаев В. С., Широков С. С. Лингводидактические функции учителя иностранного языка, использующего инструменты на базе искусственного интеллекта — № 4 (44). С. 176—185.

Богданов А. А. Формирование произносительных умений студентов: развитие социолингвистического подхода — № 2 (42). С. 184—190.

Гэ М., Куприна Т. В. Национально-языковая ориентация при обучении русских студентов грамматике китайского языка по технологии «перевернутый класс»: на примере частицы 了 (le) — № 1 (41). С. 174—187.

Егоренко Т. А., Зорина Е. С. Особенности профессиональной идентичности современных старшеклассников — № 3 (43). С. 182—195.

Иванова Е. А., Нигматуллина М. М., Шершавова Е. В. Понятие метапредметности и анализ метапредметных результатов единого государственного экзамена по английскому языку в ХМАО — Югре в 2023 г. — № 1 (41). С. 188—199.

Коробко Д. А. Субъектно обусловленные подходы к обучению иностранным языкам: сравнительный анализ — № 2 (42). С. 191—195.

Костенко С. В., Мыскин С. В. Проблемы применения и методы мнемотехники в обучении иностранному языку — № 4 (44). С. 186—193.

Куприна Т. В. Развитие коммуникативной состоятельности студентов в условиях лингвокультурной безопасности — № 1 (41). С. 200—205.

Мереняшев М. В. Концептуальные положения комплексной системы обучения школьников основам предпринимательской деятельности — № 1 (41). С. 206—210.

Мрочко В. Л., Рощина Т. М., Тарасов М. Д. Обеспечение безопасности в сети Интернет: психолого-педагогические аспекты — № 3 (43). С. 196—204.

Попова Е. А., Малинка А. Н., Черных И. И. Духовные основы профессиональной деятельности педагога высшей школы — № 4 (44). С. 194—203.

Савченко О. Н. Технология обучения студентов стратегиям управления конфликтами посредством профессионально ориентированной лингводидактической ролевой игры — № 1 (41). С. 211—216.

Чжао Ж., Куприна Т. В. Тенденции в обучении русскому языку как иностранному в Китае: традиции и инновации — № 2 (42). С. 196—203.

Шишов С. Е., Кальней В. А., Ряхимова Е. Г. Будущее образования для глобальных социальных изменений — № 1 (41). С. 217—227.

**Круглый стол Института ЛПО
«Актуальные вопросы современной
лингвистики»
8 апреля 2024 г.**

Итоги — № 2 (42). С. 204.

Арсеньева Е. С. Актуальность учебника «Практический курс английского языка» под редакцией В. Д. Аракина в контексте современной парадигмы профессионального обучения — № 3 (43). С. 205—209.

Байдикова Н. Л., Давиденко Е. С. Индивидуализация и персонализация обучения иноязычному говорению с помощью нейросети Twee — № 3 (43). С. 210—217.

Бахтина А. А. Преимущества и ограничения использования аудиовизуальных текстов при обучении иностранному языку студентов неязыковых вузов — № 2 (42). С. 228—231.

Даниелян Н. В. Компетентностный подход в преподавании перевода — № 2 (42). С. 205—208.

Емельяненко М. Д. Особенности перевода английской устаревшей лексики (на материале историзмов в романе Дж. Р. Р. Мартина “A Game of Thrones”) — № 2 (42). С. 209—212.

Назарова К. А. Учет ведущего типа мышления студентов в образовательном процессе — № 3 (43). С. 218—221.

Петрова А. А. Ключевые аспекты формирования межкультурной компетенции студентов технических направлений подготовки — № 2 (42). С. 224—227.

Сахарова А. А. Особенности перевода неологизмов с английского языка на русский в научно-популярных текстах — № 2 (42). С. 217—219.

Смирнова С. А. Использование нейросети Twee при составлении упражнений на аудирование для учащихся средней школы — № 2 (42). С. 220—223.

Степаненкова А. В. Полисемические «гнезда», возникающие при переводе «ложных друзей переводчика» с английского языка на русский — № 2 (42). С. 213—216.

Информация

Юрию Петровичу Анискину — 85. Поздравляем юбиляра! — № 1 (41). С. 228—230.

Памятные и знаменательные даты:

в январе — марте — № 1 (41). С. 231—233.

в апреле — июне — № 2 (42). С. 232—234.

в июле — сентябре — № 3 (43). С. 222—223.

в октябре — декабре — № 4 (44). С. 204.

Книжные новинки:

в январе — марте — № 1 (41). С. 234—236.

в апреле — июне — № 2 (42). С. 235—237.

в июле — сентябре — № 3 (43). С. 224—225.

в октябре — декабре — № 4 (44). С. 205—206.

Ретракция — № 3 (43). С. 226.

2024 YEAR-END INDEX

Economics of Innovation-Driven Growth: Theory and Practice

- Alatortseva O. A., Malakhova N. A., Sukhareva D. V., Lukovkin N. R.* Problems and prospects of financial and economic activity of modern microelectronics enterprises — No. 1 (41), pp. 6–19.
- Alatortseva O. A., Nikiforova D. S., Gorbunova A. D., Gareeva V. R.* Features and main problems of small and medium-sized business development in Russia — No. 2 (42), pp. 6–18.
- Aniskin Yu. P.* Factor analysis model for company's economic condition in managing innovative development — No. 1 (41), pp. 20–28.
- Bertosh E. V.* International scientific and technological cooperation in the development of creative economy (evidence from Republic of Belarus) — No. 3 (43), pp. 6–16.
- Bolshakov S. N., Bolshakova Yu. M.* On the directions of economic integration of the Eurasian Economic Union (EAEU) countries — No. 4 (44), pp. 6–18.
- Budarov A. Yu.* Self-organization management of integrated business structures — No. 4 (44), pp. 19–27.
- Egorov V. G., Bitunov L. V.* Education as a growth factor for the solidarity economy — No. 2 (42), pp. 19–39.
- Egorycheva E. V., Ilyina E. A., Markeeva V. A.* Assessing the impact of investments in personnel of IT companies on the intellectual capital and return on assets — No. 2 (42), pp. 40–51.
- Khyzhak N. P., Mardar D. A., Pivkina A. V.* Assessment of the education system of the Russian Federation in the context of human capital development — No. 1 (41), pp. 104–116.
- Koznov A. B.* Features of digital transformation of business processes of organizations — No. 1 (41), pp. 29–38.
- Kuznetsova M. I., Solovieva E. A., Spiridonova G. V.* Trends in the Russian veterinary pharmaceutical industry: Risks and development — No. 2 (42), pp. 52–61.
- Kvashneva A. E.*
Interaction between small business and the state in the social capital concept — No. 3 (43), pp. 17–27.
- Knowledge management: Theory, methodology, technology and assessment of corporate practices — No. 4 (44), pp. 28–38.
- Malkov D. E., Komarova A. V.* Trade unions as institutions of corporate social responsibility in an oil and gas organization — No. 2 (42), pp. 62–67.
- Melnikov V. V.* Impact of sanctions on Russia's construction industry: Current state and prospects of industry development — No. 1 (41), pp. 39–51.
- Morozova E. A., Yurov A. A.* Competencies and competence of employees: General and specific — No. 1 (41), pp. 52–61.
- Mrochko V. L., Tyulyaev N. V.* SMM strategy of goods and services promotion using the example of Russian retail trade — No. 1 (41), pp. 62–70.
- Nechaev A. V.* Modern transport corridors of Russia: Problems and prospects of development — No. 4 (44), pp. 39–48.
- Polukhina S. A., Sviridenkov K. A.* Legislative innovations in accounting of intangible assets — No. 4 (44), pp. 49–54.
- Savrin A. Yu.* Correlation between financial fraud types and financial systems of world countries — No. 1 (41), pp. 71–79.
- Salienko N. V., Sokolov G. A.* Corporate social responsibility in the defense industry: Comparative analysis and prospects for Russia — No. 1 (41), pp. 80–92.
- Sedova O. V.* High-tech project risk management — No. 4 (44), pp. 55–61.
- Spiridonova G. V., Mrochko V. L.* Digital marketing and specifics of its application in the B2B sector — No. 1 (41), pp. 93–103.
- Spiridonova G. V., Mrochko V. L., Tarasov M. D.* Artificial intelligence resources in protecting Russian business from cyber threats — No. 3 (43), pp. 28–39.
- Strizhak A. Yu., Pekarskaya O. A.* Dependence of the level of digital fraud committed using social engineering methods on economic factors in the federal subjects of the Russian Federation — No. 2 (42), pp. 68–83.
- Tikhomirova I. I., Andreeva A. A.* Transformation of consumer behavior management models in the digital economy — No. 4 (44), pp. 62–71.

Wu Huixin, Zhou Tong. Theoretical and practical ethical foundations of socialism in the context of deepening reforms — No. 4 (44), pp. 72–85.

Philosophy: Universe in Human and Human in Universe

Andriyenko E. V., Korniyukhov D. V. Leadership as the realization of personal potential — No. 3 (43), pp. 40–50.

Andriyenko E. V., Romanova A. S. Internal factors of personal self-development in the philosophical dimension — No. 2 (42), pp. 84–92.

Andriyenko E. V., Romanova A. S. Mechanism of formation of subjectivity as the basis of personal self-development: Philosophical analysis — No. 1 (41), pp. 117–126.

Antipenko Yu. T. Internalization of the value of unity as a factor of spiritual and moral development of personality — No. 1 (41), pp. 127–133.

Arakelyan M. A., Popova E. A., Bogdanova I. S. Moral foundations and value priorities of the modern Internet — No. 2 (42), pp. 93–103.

Bayanov K. R., Pavlova N. P. Analysis of crisis phenomena in education and ways to overcome them — No. 1 (41), pp. 134–138.

Burik M. L. Problem of the beginning or the ultimate minimal unit of human consciousness in the formation of historical subjectivity through the optics of the philosophy of Leibniz, Descartes, and Spinoza — No. 2 (42), pp. 104–110.

Chibisov O. N.

Philosophical approaches to the problem of creation of the artificial intelligence — No. 2 (42), pp. 168–183.

The problem of artificial general intelligence in the philosophy of E. V. Ilyenkov — No. 4 (44), pp. 167–175.

Dragun E. V.

Hybrid model of the “man-machine”: A soul-endowed mechanism in the philosophy of René Descartes — No. 4 (44), pp. 86–96.

Model of the mythological hero as a tool of social engineering: Shaping of a hybrid of personal identity — No. 3 (43), pp. 51–60.

Dubova A. A., Babaeva D. S. Place and role of modern graphic design in the evolution of forms of communication — No. 3 (43), pp. 61–68.

Grishanova Ye. V. Natural existence as an object of aesthetic transformation — No. 2 (42), pp. 111–120.

Kalney M. S. Problems and contradictions of modernization of social existence in Western European culture — No. 2 (42), pp. 135–142.

Knekht N. P.

Change in the “structure of feelings” of the generations of Soviet and post-Soviet Russia in the light of the analysis of the Sublime — No. 1 (41), pp. 139–147.

Role of philosophy in the formation of the classical model of scientific knowledge — No. 3 (43), pp. 69–83.

Knyazev V. N. Epistemological aspects of formation of views on electromagnetism — No. 3 (43), pp. 84–93.

Lebedev V. Yu., Udalova L. V. Crisis of modern life as a cause of suicide — No. 4 (44), pp. 97–108.

Listratenko N. V. The problem of agency in the works of Evald Ilyenkov — No. 4 (44), pp. 109–116.

Lobastov G. V. Together. In the space of meanings by E. V. Ilyenkov (*philosophical essay*) — No. 2 (42), pp. 143–156.

Mikhaylina S. A., Khen J. V. Mature classical natural science and the formation of social sciences and humanities in the 19th century — No. 3 (43), pp. 94–106.

Morozov M. Yu. Farewell to the Zagorsk experiment — No. 4 (44), pp. 117–132.

Naumov A. V. Artificial intelligence and ethical issues — No. 4 (44), pp. 133–141.

Petrova E. I., Odintsova E. A. Social and civic identity in the paradigm of civil society — No. 3 (43), pp. 107–113.

Pluzhnikova N. N. Engineering, social and anthropological dimensions of technology: Trinitarian unity — No. 4 (44), pp. 142–145.

Rastimeshina T. V., Lunkina Yu. V. The unexplainable and the unknown in the mirror of public conscience: Towards discussion about quality of Soviet education. Part 2. Soviet “collectivism” as way to social atomization — No. 4 (44), pp. 158–166.

Ravochkin N. N., Rastimeshina T. V. Transformation of ethical instruments in the digitalization age: Philosophical analysis. Part 1 — No. 3 (43), pp. 114–121.

Ravochkin N. N. Transformation of ethical instruments in the digitalization age: Philosophical analysis. Part 2 — No. 4 (44), pp. 146—157.

Ravochkin N. N., Filimonova D. O., Katorgin I. S. Formation of tastes and preferences in modern society: Philosophical analysis — No. 2 (42), pp. 157—167.

Ravochkin N. N., Yatzevich M. Yu. Sociocultural foundations of ideas about healthy eating: A philosophical analysis — No. 1 (41), pp. 148—158.

Ryabova E. Yu. The concept of ethical consumption in the context of digitalization — No. 1 (41), pp. 159—164.

Samolyanov O. A. Phenomenology of leadership (the case of J. R. R. Tolkien's trilogy "The Lord of the Rings") — No. 3 (43), pp. 122—130.

Udalova L. V., Zabelina T. A. Critical thinking and play as a way of its development: Reflective aspect — No. 1 (41), pp. 165—173.

Zakirov S. A. Socio-philosophical aspects of gaming practices application in modern world — No. 2 (42), pp. 121—127.

Zatsepina D. Yu. Conciliarity ideas in Russian philosophy: Modernists vs. traditionalists — No. 2 (42), pp. 128—134.

To the centenary of the birth of E. V. Ilyenkov: 25th International scientific conference "Readings from Ilyenkov"

Lobastov G. V. Opening remarks — No. 3 (43), p. 131.

Kazantsev O. A. Minimizing formalization: Quine's pragmatic analytics and Naumenko's practical materialism — No. 3 (43), pp. 132—140.

Lobastov G. V. Pain among loneliness. To the centenary of the birth of Evald Vasilyevich Ilyenkov (*existential essay*) — No. 3 (43), pp. 141—153.

Morozov M. Yu. The problem of the ideal and social solipsism: Towards a dialogue between E. V. Ilyenkov and M. A. Lifshitz. Part 1 — No. 3 (43), pp. 154—163.

Sukhanov V. N. E. V. Ilyenkov and the logic of the cognitive process — No. 3 (43), pp. 164—172.

Lyashko I. A. Readings from Ilyenkov — 2024: Review of the international scientific conference — No. 3 (43), pp. 173—181.

Pedagogical Coordinate System: Education, Upbringing, Human Development

Baydikova N. L., Davidenko E. S., Biryukov M. S., Nikolaev V. S., Shirokov S. S. Linguodidactic functions of a foreign language teacher using artificial intelligence-based tools — No. 4 (44), pp. 176—185.

Bogdanov A. A. Formation of students' pronunciation skills: Development of sociolinguistic approach — No. 2 (42), pp. 184—190.

Egorenko T. A., Zorina E. S. Features of the professional identity of modern high school students — No. 3 (43), pp. 182—195.

Ge M., Kuprina T. V. National-linguistic orientation in teaching Chinese grammar to Russian students using flipped classroom technology: The case of particle 了 (le) — No. 1 (41), pp. 174—187.

Ivanova E. A., Nigmatullina M. M., Shershavova E. V. The concept of metadisciplinarity and analysis of the metasubject results of the Uniform State Exam in English in KhMAO — Yugra in 2023 — No. 1 (41), pp. 188—199.

Korobko D. A. Subject-driven approaches to teaching foreign languages: Comparative analysis — No. 2 (42), pp. 191—195.

Kostenko S. V., Myskin S. V. Application problems and methods of mnemotechnics in a foreign language teaching — No. 4 (44), pp. 186—193.

Kuprina T. V. Development of students' communicative consistency in conditions of linguistic-cultural safety — No. 1 (41), pp. 200—205.

Merenyashev M. V. Conceptual provisions for complex system of teaching principles of entrepreneurship to school students — No. 1 (41), pp. 206—210.

Mrochko V. L., Roshchina T. M., Tarasov M. D. Safety ensuring on the Internet: Psychological and pedagogical aspects — No. 3 (43), pp. 196—204.

Popova E. A., Malinka A. N., Chernykh I. I. Spiritual foundations of professional activity of a higher education teacher — No. 4 (44), pp. 194—203.

Savchenko O. N. Technology of training students in conflict management strategies by means of professionally oriented linguodidactic role play — No. 1 (41), pp. 211—216.

Shishov S. E., Kalney V. A., Ryakhimova E. G. The future of education for global social changes — No. 1 (41), pp. 217–227.

Zhao R., Kuprina T. V. Trends in teaching Russian as a foreign language in China: Traditions and innovations — No. 2 (42), pp. 196–203.

**Round table of the Institute of LPE
“Current issues of modern linguistics”,
April 8, 2024**

Results — No. 2 (42), p. 204.

Arsenieva E. S. Relevance of the textbook “Practical Course of English” edited by V. D. Arakin in the context of the modern paradigm of vocational training — No. 3 (43), pp. 205–209.

Bakhtina A. A. Advantages and disadvantages of using audiovisual texts for teaching foreign language to students of non-linguistic universities — No. 2 (42), pp. 228–231.

Baydikova N. L., Davidenko E. S. Individualization and personalization of teaching foreign language speaking using the Twee neural network — No. 3 (43), pp. 210–217.

Danielyan N. V. Competence approach in teaching translation — No. 2 (42), pp. 205–208.

Emelyanenko M. D. Peculiarities of translating English archaic words (a case study of obsolete words in G. R. R. Martin’s novel “A Game of Thrones”) — No. 2 (42), pp. 209–212.

Nazarova K. A. Consideration of students’ leading type of thinking in the teaching/learning process — No. 3 (43), pp. 218–221.

Petrova A. A. Key aspects of the formation of intercultural competence in technical students — No. 2 (42), pp. 224–227.

Sakharova A. A. Features of the translation of neologisms from English into Russian in popular scientific texts — No. 2 (42), pp. 217–219.

Smirnova S. A. Using Twee neural network when composing listening exercises for secondary school students — No. 2 (42), pp. 220–223.

Stepanenkova A. V. Polysemic “nests” in translating false friends of translator from English into Russian — No. 2 (42), pp. 213–216.

Information

Yury Petrovich Aniskin is 85 years of age. Congratulations to hero of anniversary! — No. 1 (41), pp. 228–230.

Memorable and remarkable dates:

January to March — No. 1 (41), pp. 231–233.

April to June — No. 2 (42), pp. 232–234.

July to September — No. 3 (43), pp. 222–223.

October to December — No. 4 (44), p. 204.

New books:

January to March — No. 1 (41), pp. 234–236.

April to June — No. 2 (42), pp. 235–237.

July to September — No. 3 (43), pp. 224–225.

October to December — No. 4 (44), pp. 205–206.

Retraction — No. 3 (43), p. 226.